

Candidat n°11 – Emilio Casagrande-Kaisin

Arrivé en Belgique en 1979, je me suis intégré rapidement dans ma vie professionnelle et dans la vie associative de notre région. Garagiste retraité, j'ai eu la chance de rencontrer beaucoup de personnes, celles-ci étant devenues généralement de bonnes connaissances ou des amis. J'ai accompagné mon épouse, Bénédicte, dans ses 3 mandats politiques et, à cette occasion, j'ai pu comprendre le fonctionnement ou plutôt le dysfonctionnement de nos institutions.



J'ai été fortement déçu de l'accord préélectoral de longue durée des ECOLOS/CDH/PS où mon épouse est restée dans l'opposition malgré ses magnifiques scores électoraux, ce qui n'est absolument pas démocratique et pousse à l'abstention.

Personnellement, j'ai envie de croire à une autre façon de faire de la politique et j'ai accordé ma confiance à Sébastien COMBÉFIS, ingénieur civil informaticien, de Louvain-la-Neuve.

J'ai décidé de me présenter devant vous sur la liste locale et citoyenne « mouvement pour Demain » (mD) en toute simplicité et sans grand affichage; celle-ci présentant une alternative aux partis traditionnels et n'étant pas organisée par des intérêts personnels. Mon engagement s'est réalisé naturellement, en ma qualité de citoyen investi dans notre belle commune, sans carte de parti mais avec toute ma connaissance et mon énorme dynamisme.

Habiter notre commune, c'est bénéficier d'un cadre de vie de qualité. Il faut préserver cet environnement et encourager les liens sociaux pour faciliter la proximité entre les habitants, rompre l'isolement, se soutenir et s'entraider.

Je suis convaincu que c'est notamment en épaulant le monde associatif et les coopératives que le tissu social se renforcera. Nous pourrions d'ailleurs y contribuer en organisant de nouveaux lieux de rencontre au sein de toutes les entités de notre ville bicéphale, présentant des préoccupations bien différentes.

Construire des lieux de vie agréables, c'est veiller à la sécurité de tous. Aussi, il faut poursuivre la réalisation de dispositifs de sécurité et mener des actions de sensibilisation et de répression afin de réduire la vitesse des véhicules (voitures, vélos, trottinettes...) qui traversent nos quartiers et assurer une mobilité partagée. Il faut également veiller à garantir un niveau d'éclairage suffisant.

Vivre ensemble et s'épanouir à OLLN, c'est aussi profiter des services à différents moments importants de la vie (accueil de l'enfance, soins et hébergement des aînés, enseignement, médecine, sport, culture, maison de soutien pour les patients traités pour un cancer, résidence services pour seniors ...). Il faut poursuivre la mise en place de ces services et en créer d'autres, là où ils manquent.

Favoriser l'installation des jeunes ménages et des familles, c'est garantir la vitalité de notre commune. Pour cela, il faut activer des incitants qui les encouragent à s'installer dans notre commune.

Construire sa Commune, c'est aussi y travailler et y entreprendre. Nous devons épauler l'artisanat, l'agriculture familiale, le commerce de proximité et pouvoir mettre en avant les talents locaux.

La Commune doit vivre avec son temps et investir dans des **technologies de communication modernes** et adaptées. C'est un défi pour l'avenir. Aussi, il est nécessaire de rechercher des solutions afin que les réseaux de télécommunication couvrent correctement l'ensemble du territoire communal et aider les aînés à y avoir accès.

Relever les défis de demain, c'est contribuer à la **préservation de notre environnement** au sens large (arrêter la sur-densification, tenir compte des aléas inondations lors de la délivrance des permis...), **trouver des alternatives innovantes** en vue de s'inscrire dans le développement durable et **réussir la transition énergétique** (améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments et réduire la consommation d'énergie notamment).

Aujourd'hui, plus que jamais, le citoyen est un maillon central de la vie communale !

Au fil des années, j'ai eu l'occasion d'avoir de nombreux échanges, plus intéressants les uns que les autres. Trouver des solutions afin de respecter au mieux vos attentes est important à mes yeux.

Si vous m'en donnez l'occasion, je relèverai, les prochains défis communaux avec toute mon énergie et mon expérience.

EMILIO CASAGRANDE-KAISIN

Candidat n°11 sur la liste n°9 du « mouvement pour Demain » (mD)

Les axes principaux de mon engagement

- Préserver un cadre de vie et un environnement de qualité ;
- Encourager les liens sociaux et favoriser le « vivre ensemble » (épauler le monde associatif notamment) ;
- Impliquer beaucoup plus et réellement le citoyen dans la vie communale ;
- Poursuivre la mise en place de services facilement accessibles à tous (accueil de l'enfance, soins et hébergement des aînés, enseignement, soins de santé, sport, culture, maison de soutien pour les patients traités pour un cancer, résidence services pour seniors...) ;
- Favoriser l'installation des jeunes ménages et des familles ;
- Épauler l'artisanat, l'agriculture familiale, le commerce de proximité, mettre en avant les talents locaux ;
- Investir dans les nouvelles technologies de communication et rechercher des solutions afin que les réseaux de télécommunication couvrent correctement l'ensemble du territoire communal et aider les aînés à y avoir accès ;
- Rechercher des alternatives innovantes en vue de s'inscrire dans le développement durable et la transition énergétique ;
- Assurer une mobilité partagée et sécurisée ;
- Entretenir mieux et de façon régulière le patrimoine communal (voies, infrastructures, bâtiments, etc).